
CERMI EXTREMADURA CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL Y EUROPEO  DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El Comité de Entidades Representantes de Personas con Discapacidad de Extremadura
(CERMIExtremadura) ha celebrado el acto regional del DÍA INTERNACIONAL     Y EUROPEO
DE LASPERSONAS CON DISCAPACIDAD, destacando que sólo desde la unidad y el esfuerzo
en común podemosseguir logrando mejoras sociales para     las personas con discapacidad y
sus familias.

  

  

El manifiesto ha sido leído por el Vicepresidente Segundo y Consejero de Sanidad y Servicios
Socialesde la Junta de Extremadura, José María Vergeles, Blanca. En el acto han participado
las entidadesmiembros del Cermi Extremadura y algunos de los responsables de los grupos
políticos conrepresentación en la Asamblea de Extremadura, entre los que se encontraban por
el Grupo ParlamentarioPopular, Cristina Teniente , y por el Partido Socialista, Vicente Valle y
Catalina Paredes. También, haasistido el Alcalde de Mérida, Antonio Rodríguez Osuna, la
Delegada de Accesibilidad del Ayuntamiento de Mérida, Susana Fajardo ; el Director General
de Innovación e Inclusión Educativa, JuanPablo Venero ; la Directora General de Calidad en el
Empleo, Ana Jiménez ; la Jefe de Servicio del Sepad,Soraya Masa . Además, asistió al acto
Miguel Ortega, expresidente del Cermi Extremadura          Esta es la principal reivindicación
que la plataforma de la discapacidad resalta en un manifiesto publicadocon motivo de la
celebración del Día Internacional y Europeo de las Personas con Discapacidad ,que se
conmemora cada 3 de diciembre y al que ha dado lectura, este viernes, el consejero de
Sanidady Servicios Social de la junta de Extremadura, José María Vergeles, en un acto
conmemorativo.        LA UNIDAD DE ACCIÓN Y EL ESFUERZO POR TRABAJAR
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COORDINADOS.        El presidente del Cermi Extremadura centró su intervención en destacar
que “s on ya dos años detrayectoria en los que el lema de la unidad ha sido nuestra referencia,
y confieso que no ha sido nadafácil, aunque desde fuera de los ámbitos políticos y
empresariales pudiera parecerlo. Y digo estoseparando lo que supone de forma interna de lo
que es de cara al exterior. En cuanto al interno hemos tenidoque realizar mucha pedagogía ya
que para trabajar la baza más importante para conseguir resultados,que es la incidencia
política principalmente en lo normativo, no existe esa cultura de argumentarlas realidades y
llevarlas a textos que puedan ser tomados como base para que desde un inicio o desdelas
alegaciones tengan calado ” indicó.    Continuo diciendo que “e n cuanto al externo, esa voz
única es lo que realmente se espera de nosotros, seinsiste que es necesario y que se nos
precisa como interlocutores que negocian medidas, normas, servicios,programas, acciones
desde el consenso. Pero la realidad es que a veces eso, de forma puntual, causazozobra, y
cuando nuestro mensaje es contundente, no gusta tanto. En esos casos el interlocutor
olvidaque eso es lo que se espera de nosotros, y el buen resultado de la unidad de acción. Por
suerte, tras unproceso de reflexión se nos acaba entendiendo, y se llega al convencimiento de
que trabajamos por lomismo, por las personas, por avances sociales que son imprescindibles y
justos ” expuso.        También, indicó “quería evidenciar entre los muchos avances que se han
dado en esta anualidad queconcluye este mes uno especialmente significativo: el centrado en
los conciertos sociales enExtremadura. Es todo un ejemplo de trabajo colaborativo que tiene
todos los ingredientes necesarios:propuestas para una ley de referencia que incorpora nuestro
sentir (que esté centrada en las entidades sinánimo de lucro), negociación de plazos, análisis
de documentos, consensuar aspectos del decreto que losregula, y por último su puesta en
marcha. A día de hoy absolutamente todas las ongs que prestanservicios especializados de
atención a personas con discapacidad y estaban adscritas al Madex tienen yaformalizado el
concierto social, con lo que ello supone. Esto nos ha supuesto mucho esfuerzo, pero
tambiénqueremos reconocer el esfuerzo político, tanto económico como jurídico. Y además
está el esfuerzo delos profesionales del Sepad, que han desplegado un trabajo titánico y que le
traslado hoy a Soraya Masa (Jefade Servicio del Sepad )” indicó.    Concluyo recordando los
siguientes pasos en la hoja de ruta del Cermi Extremadura: Calendarizar elpaso de servicios
subvencionados a conciertos sociales, y acometer la adecuación de los serviciosespecializados
a la realidad económica y social.
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